Invitation aux médias



Berne, le 24 septembre 2018

Conférence de presse Le PS Migrant-e-s rejette l'initiative anti-droits humains

Chères et chers représentant-e-s des médias

Le 25 novembre 2018, nous voterons sur l'initiative dite d'« autodétermination » de l'UDC. Cette initiative constitue une attaque frontale contre la protection des droits humains. Nous ne pouvons pas laisser la Suisse mépriser ses obligations internationales comme le font les États dépourvus de justice et les dirigeant-e-s totalitaires. Les droits humains internationaux nous protègent contre les atteintes à nos libertés individuelles instaurées par l'État.

Le PS Migrant-e-s rejette fermement cette initiative dangereuse et inhumaine. Avec des représentant-e-s des communautés albanaise, alevi, allemande, anglaise, espagnole, française, italienne, kurde, portugaise, serbo-bosno-croate, tamoule et turque de Suisse, nous présenterons nos arguments en onze langues, lors d'une conférence de presse. Nous serions heureux de vous inviter le :

Vendredi 28 septembre 2018, à 10h30

Polit-Forum Berne, Käfigturm (2. OG), Marktgasse 67, 3011 Berne

Prendront part à la conférence de presse :

- Ada Marra, conseillère nationale (VD)
- Mustafa Atici, président du PS Migrant-e-s Suisse, député au Grand Conseil de Bâle-Ville
- Apiyo Brändle-Amolo, présidente du PS Migrant-e-s Zurich
- Arber Bullakaj, vice-président du PS Saint-Gall, conseiller général à Wil
- Sutha Ganapathipillai, président du PS Migrant-e-s Soleure, Derendingen
- Ivan Kolak, co-président du PS Migrant-e-s Berne, secrétaire à Unia, comité directeur PS Berne
- Ana Maria Pica, syndicaliste, Unia, Oberenstringen (ZH)

D'autres représentant-e-s du PS Migrant-e-s seront également présent-e-s.

Nous nous réjouissons de vous accueillir à notre conférence de presse.

Meilleures salutations,

PS Suisse

Theaterplatz 4
CH – 3011 Bern
Téléphone 031 329 69 82
presse@spschweiz.ch

www.spschweiz.ch